Los Aztecas de taekwondo apuestan por el campeonato de la CONADEIP



La apuesta es ir por el campeonato, aseguró el equipo de taekwondo femenil y varonil de la Universidad de las Américas Puebla antes de partir a la ciudad de Monterrey, Nuevo León, para afrontar el Campeonato Nacional de la especialidad en su edición 2015 de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas, que se celebrará el 31 de octubre y el 1 de noviembre.

Ha pasado un año de aquella segunda coronación consecutiva del equipo de taekwondo varonil de la UDLAP y de aquel grupo de féminas Aztecas que regresó de la sultana del norte, presumiendo la hazaña lograda de romper una hegemonía en poomsae (modalidad de formas). Pero ahora, hay que escribir una nueva historia de grandeza para la Tribu Verde del entrenador Yanko Ramos. "Tenemos las condiciones para volver a ser

campeones en el varonil y en el femenil para escalar del cuarto lugar a los tres primeros lugares. Vamos a hacer un gran esfuerzo y tenemos un buen equipo para conseguir lo que queremos", señaló el coach Azteca.

Para lograr el cometido se ha trabajado arduamente con arte marcialistas de experiencia, como Ángeles Fuentes, Bruno Alois y Jorge Villalón; aunado a nuevos elementos que han reforzado el representativo, tales son los casos de Grecia Sánchez, Daniel González, Zuriel Caballero, Gerardo Cervantes, Jorge Álvarez y Claudio Graniel. Ellos ya han sostenido combates de preparación vistiendo el dobok Azteca en cuatro topes de combate, cuya participación ha sido frente a rivales de buena categoría que les permite vislumbrar en qué momento llegan tanto en lo técnico, táctico o anímico. "Los topes me ayudaron a ver dónde colocar a la gente que dará la mayoría de puntos, ya hice mi distribución de competidores. Lo que hemos hecho hasta ahora nos permite soñar con algo grande", expresó Yanko Ramos.

El sábado 31 de octubre los formistas entrarán al tatami, ahí María José Ramírez debe sorprender a los jueces con su cadencia para ganar otras tres medallas como el año pasado; su hermano Ernesto debe impactar a los asistentes para hacerse de más preseas; las tercias femeniles y varoniles cautivar a todos para adjudicarse metales; por mencionar algunos competidores y porque de obtener magníficos resultados darán una ventaja al equipo de la UDLAP.

El domingo 1 de noviembre combatirán Monika Frankenberger, Estefania Izelo, Antonio Doporto, Carlos Pérez y los demás Aztecas, buscando estar en el pódium. Tal vez repitan Hugo Palacios y Jorge Villalón la final en la categoría Welter, o Ricardo Jacome brinde otra pelea épica para volverse a coronar como el año pasado. Lo cierto es que los demás equipos seguramente quieren derrumbar al Bicampeón Nacional de la CONADEIP varonil y hacer todo lo posible porque las féminas no escalen posiciones en la tabla general.

El equipo completo de la UDLAP viajará desde el jueves en la noche a la ciudad de Monterrey, pues la ceremonia de pesaje será este viernes 30 de octubre en lo que marcará el inicio de otro Campeonato Nacional de taekwondo de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas.